
2 juin 2024         

Le Saint-Sacrement du 
Corps et du Sang du Christ 
B 

 

 « Devenir nourriture 
de Dieu » 

Une légende raconte qu’un roi un 
peu fatigué de sa vie monotone et 
sans but dans un palais luxueux, 
mais sans saveur décida d’envoyer 
ses serviteurs à la recherche d’un 
homme heureux pour connaître son secret. 

« Et s’il ne peut venir me rencontrer, apportez-moi sa chemise que je la porte : 
peut-être me portera-t-elle un peu plus de bonheur… » 

Les serviteurs partirent aux quatre coins du Royaume et interrogèrent de 
nombreuses personnes : toujours la même réponse : « Non je ne suis pas 
heureux : Je n’ai pas assez grand de terre pour nourrir ma famille, Je m’ennuie 
terriblement. Je ne suis pas bien dans ma peau… » 

Riches et pauvres, hommes et femmes, adultes et enfants : personne ne 
semblait heureux. 

Les serviteurs désespéraient lorsque soudain ils rencontrèrent un ermite qui 
ne possédait rien et ne se nourrissait de presque rien… « Es-tu heureux « ? »   
Oui! « Veux-tu venir rencontrer le roi pour lui expliquer la source de ton 
bonheur? Je ne peux pas, car j’ai fait la promesse de ne pas quitter mon 
ermitage! « Alors donne ta chemise pour le roi » un instant le sage fixa le 
visage de son interlocuteur de son regard transparent et profond. Puis il dit 
avec un geste qui indiquait une évidence : « Je te donnerais volontiers ma 
chemise. Mais depuis longtemps je n’en ai plus ». Le secret de son bonheur : il 
avait tout sacrifié : ses biens, son temps et sa personne pour le bonheur des 
autres. 

C’est vrai qu’il n’est pas facile de s’oublier pour les autres : on ne peut y réussir 
seulement qu’à la condition que Jésus lui-même soit à la source de notre agir. 
Et pourtant c’est un besoin réel de nos jours de voir des hommes et des 
femmes qui s’engagent sur la route du bonheur à la suite du Christ : besoin 
réel au cœur de notre monde semé d’incertitudes, d’inconnus, d’illusions et 
d’illusoire. 

Jamais les routes du Québec n’ont eu autant besoin de bons samaritains pour 
panser les blessures et conduire à l’auberge de la foi les blessés de notre 
société qui ont pris des chemins de violence, de drogue et de bonheur 
préfabriqués. « Allez vivre et témoignez au sein des routes piégées de la 
misère humaine », nous dit le Christ. 

Et en cela, notre milieu de vie épouse très bien le climat de la dernière cène : 
l’eucharistie n’est pas un sacrement pour les forts et les gens parfaits, mais 
pour ceux qui ont besoin de se sentir habité de l’intérieur pour témoigner de 
Dieu au sein de leurs dépassements quotidiens. Ce ne sont pas d’icônes qui 
suintent ou de statues qui pleurent dont notre monde a besoin, mais plutôt 
de chrétiens(nes) qui s’engagent au nom de leur foi; d’hommes et de femmes 
heureux qui ne craignent pas d’identifier le Christ comme source de leur 
bonheur. 

Les vertus à cultiver sont le courage (prière), l’audace (engagement), le 
bonheur (trouver son bonheur à rendre les autres heureux). Que le Christ nous 
garde sur cette route du quotidien.                            Gilles Baril, prêtre 

De bons p’tits plats, des sourires et un 
grand merci ! 

   Dimanche le 9 juin 

Un rendez-vous à 
ne pas manquer ! 
REPAS-PARTAGE 

(potluck)  
 APRÈS LA MESSE 

DE 10H 
   Au chemin 

couvert ! 
Soyons nombreux et nombreuses à y participer afin de mieux se 

connaître, de dire un beau merci à tous nos bénévoles et se 
souhaiter un bel été ! 

Fête du Saint-Sacrement 

En ce jour de la fête du Saint-Sacrement 

il est d’usage de passer quelques 

moments de silence en présence de 

l’hostie consacrée. Depuis quelques 

années, le Christ est de plus en plus 

exposé sur les autels, non seulement 

dans les lieux de pèlerinage, mais aussi 

dans de simples chapelles pour une heure d’adoration. Cette heure 

d’adoration complète à merveille la célébration eucharistique dominicale.  

L’adoration eucharistique consiste à se mettre en présence du Christ, 

réellement présent en son Corps et en son Sang dans l’hostie consacrée qui 

trône dans l’ostensoir. Être là, avec lui, tout simplement. Jésus est là. Nous 

n’avons qu’à accueillir ce qu’il a à nous offrir. L’important, c’est de rester 

silencieux dans la prière intérieure. Le silence de Jésus parle bien plus que nos 

paroles.  

L’adoration ne requiert aucune technique compliquée. Tout doit demeurer 

simple. C’est une relation de cœur à cœur. L’adoration prend le chemin qui 

ouvre la porte du cœur. Des voix et des pensées se lèvent dès que l’on 

commence à l’accueillir. Cette heure de simplicité permet d’offrir à Jésus ses 

préoccupations et ses angoisses. Notre cœur se repose auprès du sien.  

L’adoration permet d’être présent à sa présence. Ce n’est pas le moment de 

réciter de longues prières. Il suffit de rester près de son cœur et de se laisser 

envahir par la présence de Dieu. Il suffit aussi de se laisser exposer à l’amour 

brûlant du Christ comme si nous étions devant un doux soleil. Il est là et nous 

le laissons entrer pour accueillir sa lumière qui émane de sa divinité. 

Le temps est précieux et nous le brûlons pour Dieu en ce temps d’adoration. 

Jésus est là pour chacun et chacune de nous, à chaque instant. Profitons-en 

pour le remercier, pour le remercier de son amour qui nourrit la conversation 

intime que nous vivons. Il nous accorde une heure d’écoute active. Laissons-

nous en être envahis afin de transformer par la suite ceux et celles qu’il met 

sur notre chemin.           René Lefebvre, texte inspiré des Douze conseils pour adorer 

le Saint-Sacrement de Jacques Gauthier. 

MESSES DEMANDÉES 

Dimanche, 2 juin 2024 : Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ B 
(blanc) 

Sainte-Madeleine: 10h00 

(12905) Jean-Louis Lauzon / Nicole et William Cameron 

(12647) Albert Dicaire / la famille 

(12685) Gilles Bertrand / les amis 

(13246) Famille Lalonde / Jacqueline et Rolland Crevier 

(13258) Huguette Demers Cahill / André et Georgette Leroux 

(12706) Yvan Lecompte / parents et amis 

 

Sainte-Vierge : Remerciements pour les bontés et les bienfaits / H. & H. Cahill   

À vos prières… 

Mme Claire Blouin, épouse de feu M. Laurent Séguin et père de 
Nicol e Lavigne, (bénévole de notre paroisse), décédée à l’âge 
de 96 ans. Les funérailles auront lieu le 8 juin prochain à 11h00 
dans notre église. La famille recevra les sympathies à partir de 
10h00.  Nos sincères condoléances à la famille ! 

 

Informations pour les Filles d’Isabelle 

 

Évènement :  Réunion  

Date :  mercredi, 5 juin 2024 à 13h30  

Lieu :   Chemin couvert de l’Église 
 

Évènement : Collecte de sang pour les citoyens 

Date :  jeudi, 6 juin 2024 à 13h30 

Lieu :   Édifice Paul-Brasseur 
 

Évènement : Souper de reconnaissance 

Date :  vendredi, 7 juin 2024 à 17h00 

Lieu :  Restaurant l’Étoile de Rigaud 

Informations :  Orise Gélinas Bédard au 450-451-5864 

 

 

À NOTER…. 
➢ 27 mai jusqu’au vendredi 4 

octobre, les messes de semaine 
auront lieu au Sanctuaire. 
 

➢ Vous pourrez utiliser vos 
enveloppes de quête paroissiale 
et les donner lors des messes du 
Sanctuaire. Elles seront 
acheminées à la paroisse. 

 


